



IGNACIO BRIONES PIDIÓ AUTOCRÍTICA A QUIENES SIMPATIZAN CON EL MANDATARIO DE EE.UU.:

Las diferencias entre Matthei y su coordinador económico por medidas arancelarias de Trump



ALEXANDER FLORES

Ignacio Briones, exministro de Hacienda.

El exministro de Hacienda e integrante del equipo económico de Evelyn Matthei, Ignacio Briones, abordó en el pódcast "Lo que importa", de Daniel Matamala, el alza de los aranceles anunciada por el Presidente de Estados Unidos, Donald Trump.

Consultado por cómo esto y la guerra comercial podrían afectar a Chile, Briones afirmó: "Para algunos parece que el proteccionismo es malo solo cuando es de izquierda... Esperaría más autocrítica y una voz más clara de aquellos que simpatizan con Trump y que reivindican el nacionalismo, porque esto nos pega como país".

Esta semana, la candidata de Chile Vamos, Evelyn Matthei, ofreció apoyo al Gobierno a través de su equipo de expertos económicos tras el anuncio del mandatario estadounidense de la aplicación de un arancel del 50% a las importaciones de cobre.

La abanderada agregó que se trataba de algo "gravísimo", pues "estos aranceles nos pueden hacer perder muchos trabajos y bajar las remuneraciones". Asimismo, criticó que "me preocupa, obviamente, que el embajador en EE.UU. (Juan Gabriel Valdés) apoyó a la otra candidata (Kamala Harris); entonces, esto hay que reforzarlo".